
Martin Bader
Beitrag von „kop“ vom 13. Dezember 2011, 16:44

Zitat von Ducnici 

(...)

Faktisch ist es natürlich egal....aber für Woy bzw. dem Vorstand zum Präsentieren auf
der JHV sehr wichtig...duch das Vorziehen eines abgebenden Transfers und durch das
Hinauszögern eines holenden Transfers lassen sich natürlich Löcher in der Finanzierung
über ein Jahr lang kaschieren...gegenüber dem AR, den Fans, DFL, Banken, Finanzamt...

(...)

Und du meinst AR, Fans, DFL, Banken, Finanzamt sind dann alle so drauf das sie das gar nicht
merken/hinterfragen etc.?

Wie gesagt, so richtig verstehen würde ich es dann ja nicht weil es bei Gesamt Betrachtung ja
keinen Unterschied macht ob dieses Jahr mal mehr und nächstes dafür weniger rauskommt...
jedenfalls nicht bei Banken o.ä., deshalbt Interessiert man sich ja da auch nicht für 1 Jahr
sondern einen größeren Zeitabschnitt.

@ Listen Schreiber:

Nickys Liste war ja noch lustig... ihr habt Vergessen das Bader bestimmt mal Guten Morgen etc.
gesagt habt ... kann man dafür nicht einen (lustiglustig) neuen Thread öffnen anstelle diesen
hier Voll-zu-Spamen? Hätte Ducnici Beitrag fast nicht lesen können.
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